

## Cuerva, un año más junto a la ciencia y la innovación en el III Foro I+DONES

*La compañía granadina, referente en el sector energético, ha sido por tercer año consecutivo patrocinadora de este encuentro clave para la industria de la fusión y las grandes infraestructuras científicas.*



Foto propiedad de IFMIF DONES | autoridades participantes en la clausura de la primera jornada del III Foro I+DONES.

**Granada. 02/06/2025.** Cuerva ha vuelto a participar **como patrocinador en el III Foro I+DONES**, reafirmando así su compromiso con la innovación energética y el impulso de grandes instalaciones científicas como IFMIF-DONES. Esta tercera edición, celebrada los días 29 y 30 de mayo en Granada, vuelve a ser uno de los principales espacios nacionales para el diálogo entre industria, ciencia y tecnología en torno a la fusión y la transformación del modelo energético.

El foro, organizado por la Industry Office y CDTI junto a entidades como el Consorcio IFMIF-DONES, la Universidad de Granada, el CSIC o Cámara Granada, ha contado con la asistencia de más de 260 participantes, en su

mayoría empresas andaluzas y españolas interesadas en formar parte del ecosistema que se está generando alrededor de la futura instalación científica de Escúzar (Granada).

Con más de 85 años de trayectoria, Cuerva mantiene una firme apuesta por la innovación aplicada en el sector energético. En este contexto, su participación como patrocinador responde a una estrategia clara: avanzar hacia un sistema energético más inteligente, digital y conectado con las necesidades de las infraestructuras científicas del futuro.

En línea con esta visión, Cuerva forma parte activa del proyecto de I+D **NEURON-DONES**, iniciativa enfocada en el desarrollo de tecnologías clave para integrar de forma eficiente grandes instalaciones científicas en redes eléctricas inteligentes. A través de este proyecto, la compañía contribuye al diseño de soluciones orientadas a la sostenibilidad energética, la seguridad de la infraestructura, la gestión inteligente de su operación y la optimización del flujo de datos. El objetivo final: **transformar estas instalaciones en sistemas energéticos inteligentes y adaptativos desde sus primeras fases de desarrollo.**

El Foro I+DONES ha vuelto a poner en valor el papel estratégico que juegan las grandes infraestructuras científicas como **motores de innovación, inversión y transformación industrial**. La continuidad del apoyo de Cuerva a este evento refuerza no solo el posicionamiento de Granada dentro de la industria de la fusión, sino también la capacidad del tejido empresarial local para participar activamente en proyectos tecnológicos de alto impacto.

Desde su papel como agente del cambio, Cuerva sigue apostando por una transición energética conectada con el territorio y guiada por la innovación, el conocimiento y la colaboración entre ciencia e industria.

– FIN –

## Sobre Cuerva

Cuerva es una compañía referente en el sector energético fundada en 1939 en Granada con más de 85 años de historia y trayectoria.

Con presencia en Europa y Latinoamérica, y un equipo de más de 200 profesionales, Cuerva ha experimentado un crecimiento exponencial en los últimos años, consolidándose como un **socio estratégico en la transición energética de las organizaciones**.

Desde Cuerva se busca ofrecer las mejores soluciones energéticas a través de la innovación y comprensión de las necesidades de las personas, el sector y la sociedad para así lograr transformar el mundo a través de la energía. Todo ello gracias al arraigo de sus profundos valores familiares, como son la cercanía, el compromiso y la orientación al cliente, para crear relaciones duraderas y estratégicas en todo su ecosistema energético.

Con esa visión de futuro desde hace ya más de 8 décadas, Cuerva abarca las distintas áreas de negocio en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, pasando por un amplio conocimiento y experiencia en el desarrollo, construcción, operación y mantenimiento de infraestructuras eléctricas, energéticas y de telecomunicaciones.

Cuentan, además, con un área de negocio altamente especializada en soluciones energéticas inteligentes e innovadoras, creando relaciones estratégicas y de alto valor que van más allá de la energía.

Con un ecosistema global de más de 125 alianzas, tienen la misión de convertirse en el ecosistema de referencia en la transición energética del siglo XIX capaz de transformar la relación de las organizaciones y las personas con la energía.

Más información en [cuervaenergia.com](https://www.cuervaenergia.com)

### Contacto de prensa:

Departamento de Marketing & Comunicación, Cuerva

Habla con Rosa Fernández

E. [marketing@cuervaenergia.com](mailto:marketing@cuervaenergia.com)

T. 958 570 360

**Redes sociales:**

[LinkedIn](#)

[Twitter](#)

[Facebook](#)

[Instagram](#)

[YouTube](#)